Veinticinco centros educativos participarán

Hoy se inaugura torneo de atletismo universitario

El estadio Modelo Guayaquil será el escenario de la tercera edición del certamen nacional.

Cerca de 300 estudiantes de 25 universidades desfilarán desde las 09:00 de hoy, como parte de la inauguración del Campeonato de Atletismo.

Los deportistas comenzaron a llegar desde ayer a la ciudad y, en su gran mayoría, se hospedaron en la residencia deportiva de Fedeguayas, atrás del coloso de la Av. de Las Américas.

Los dirigentes de los centros de educación superior participantes se reunieron a las 16:30 en el salón de eventos de la Universidad Agraria para definir detalles en el congresillo técnico.

La Universidad de Guayaquil, la Universidad Central, la Espol, la Espoch, la Universidad Autónoma de Quito, campeona de las dos ediciones anteriores, entre otras, animarán el evento deportivo, que se realizará entre hoy y mañana.

Los 100 metros planos, 200m, 400m, 1.500m, postas 100m x 4 y 400m x 4, 10.000m, decatlón y heptatlón serán las especialidades que se disputarán en la competencia a nivel universitario.